

Reseña histórica:

El Hospital de Talagante es un establecimiento asistencial, dependiente del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, fundado el 4 de octubre de 1939, como casa de Socorro. Instituciones como la Cruz Roja Chilena, el Rotary Club, el Servicio de Seguro Obrero y la Municipalidad dieron origen al antiguo establecimiento de calle Bernardo O'Higgins N° 750, que durante 50 años prestó asistencia médica a la población de las comunas de Talagante, Isla de Maipo y El Monte.

En sus inicios contó con el apoyo de distinguidos vecinos, como los Sres. Florencio Bravo, Ezequiel Undurraga y Emilio Delporte, quienes entregaron materiales para su construcción.

Esta tradición también se hizo presente en el nuevo Hospital, ya que el terreno donde se levantó este edificio se adquirió gracias a una valiosa donación del Sr. José Brancoli.

El antiguo Hospital fue remodelado y transformado en el Consultorio Externo de Atención Primaria "Dr. Alberto Allende Jones".

Principales Hitos



El Hospital Provincial de Talagante se **inaugura el 4 de diciembre de 1989**, y comienza a funcionar el **16 de enero de 1990**, implementado con una moderna estructura, y con las cuatro especialidades básicas.

En 1991, gracias a la gestión del Director del Servicio Salud Metropolitano Occidente, el Hospital aumenta su planta de personal, tanto de profesionales como de técnicos, logrando estructurar su organización, siendo este esfuerzo altamente compensado con el



crecimiento Técnico y Administrativo que ha tenido el establecimiento en beneficio de la comunidad.

En 1994, en el Servicio de Pediatría, se inicia la visionaria política de Puertas Abiertas. Su finalidad es acercar el hospital a la comunidad y permitir que la compañía de familiares o personas cercanas contribuyan con la recuperación de los pacientes.

El año 1998, con aporte del Rotary Club se habilita el helipuerto. Esta construcción mejora las posibilidades de transporte hacia recintos de mayor complejidad para pacientes que ingresan de gravedad al hospital.

El año 2000, se inaugura la Capilla y las dependencias del Servicio de Pensionado.

El año 2002, se constituyó formalmente el Comité de Desarrollo (hoy Consejo Consultivo de Usuarios). Esta entidad representa los intereses de la comunidad ante la dirección del hospital.

Durante el año 2004, el Consultorio Alberto Allende Jones es traspasado a la administración municipal.

El año 2011, fue inaugurada la Unidad de Paciente Crítico (UTI-UCI). Su puesta en marcha ha significado el tratamiento de pacientes de Alta Complejidad en el Hospital, evitando su traslado hacia otros recintos de la Red Occidente.

En 2012, Se realiza ampliación al Servicio de Urgencia, proyectándose la atención diferenciada de Urgencia Maternal y Pediátrica. Además, se adquirió un Scanner de última generación.

El 12 de noviembre de 2013, la Superintendencia de Salud otorga al hospital la Acreditación como Prestadores de Atención Cerrada.

En el año 2014, todos los funcionarios del hospital se capacitan en Reanimación Cardio Pulmonar básica, postulando a la certificación de “Recinto Cardioamistoso”.

En el año 2016, se inicia Implementan residencias de: Anestesia, Medicina Cirugía, Gineco-obstetricia y UPC, logrando obtener “Hospital de 24 Horas”,

En marzo 2017, se cumple con el segundo proceso de Acreditación de Prestadores de atención Cerrada, Hospital “Reacreditado”, con el 88.69% de cumplimiento.

En 2019, se suma la prestación de Traumatología con un especialista. En años anteriores, en un acuerdo en red con Instituto Traumatológico, se proveen dos profesionales para la atención de consultas ambulatorias en nuestras dependencias y así disminuye la demanda de traslado al Centro de Especialidad. Además se incorpora Urología a las especialidades ofertadas.

En 2020, se incorpora la prestación de Dermatología con un especialista, presentación que se realiza al SSMOCC para un cambio en Mapa de Derivación. Lo que permitirá resolver Lista de espera de la comuna, que en la actualidad es derivada al Hospital San Juan de Dios y/u Hospital de Peñaflor.

MISIÓN:

Brindar una atención de salud humanizada, oportuna, resolutive y participativa orientada a las personas

VISIÓN:

Ser un hospital referente en atención integral, comprometido con la excelencia, la innovación y la humanización de la salud

VALORES

1. ***Respeto***
2. ***Trabajo en Equipo***
3. ***Empatía***
4. ***Calidad***
5. ***Compromiso***
6. ***Responsabilidad***